

Pour diffusion immédiate

TECHSPLOURATION LANCE DES VIDÉOS EN FRANÇAIS

10 juillet 2023 (Halifax, Nouvelle-Écosse) – Techsploration est fière d’annoncer l’expansion de la série de vidéos en français « Le pouvoir des possibilités ». Les vidéos en français font partie du projet porteur en français de Techsploration, qui bénéficie de fonds provenant de la Direction des programmes et des services de langue française du ministère de l’Éducation et du Développement de la petite enfance de la Nouvelle-Écosse.

« Il s’agit de nouveau contenu inspirant que nous pouvons proposer aux élèves de notre région, et qui nous rapproche un peu plus de la prestation d’une programmation en français », déclare Emily Boucher, directrice générale de Techsploration. « Nous mettons en valeur des carrières que des jeunes de notre région peuvent ignorer. Nous sommes donc absolument ravis d’offrir aux jeunes francophones de nouvelles possibilités d’accéder aux ressources en ligne de découverte de carrières de Techsploration. »

Techsploration a été ravie de s’associer à SALT Cinematic, qui a dirigé les aspects créatifs et techniques de la production des vidéos en français. Cinq (5) femmes locales travaillant dans les domaines des STIM sont présentées dans la série, notamment une spécialiste en accessibilité, une océanographe ainsi qu’une gestionnaire principale chez Rayleigh Solar Tech qui conçoit des panneaux solaires minces et flexibles. La populaire série de vidéos « Le pouvoir des possibilités » de Techsploration demeure une ressource incontournable en matière de découverte de carrières pour les élèves, les enseignants et les parents, surtout dans les collectivités rurales.

Ces nouvelles vidéos en français seront lancées en juillet en tant que ressource éducative pendant les mois d’été, puis elles continueront d’être présentées tout au long de l’année scolaire.

Personne-ressource pour les médias :

Meaghan Matheson
Spécialiste en marketing et en communications
Techsploration
Cell. : 902-830-0365
Courriel : meaghan.matheson@techsploration.ca

À propos de Techsploration :

Fondée en 1998, Techsploration est un organisme à but non lucratif qui offre aux jeunes femmes et aux jeunes non binaires de la 9^e à la 12^e année l’information et les expériences requises pour faire des choix de carrière éclairés dans les domaines des sciences, du génie, des métiers et de la technologie (SGMT), des domaines dans lesquels les femmes sont considérablement sous-représentées. Ayant pour objectif d’accroître le nombre de femmes travaillant dans les domaines des SGMT, la programmation primée offerte par des mentores sensibilise également à l’importance des mathématiques et des sciences pour leurs futures carrières.

For Immediate Release

TECHSPLOURATION LAUNCHES FRENCH-LANGUAGE VIDEOS

July 10, 2023 (Halifax, NS) – Techsploration is proud to announce the expansion of its French-language Power in Possibilities videos. With funding received from the French-Language Programs and Services Branch of the Nova Scotia Department of Education and Early Childhood Development, the French-language videos are part of Techsploration’s French-language Foundation Project.

“This is inspiring new content we’re able to share with students in our region and another step closer to the eventual delivery of French-language programming,” says Emily Boucher, Executive Director of Techsploration. “We’re highlighting careers many youth in our region may not know about otherwise, so are absolutely thrilled to provide French-speaking youth with increased opportunities to access Techsploration’s online career exploration resources.”

Techsploration was delighted to partner with SALT Cinematic, who were the creative and technical lead in developing the French-language videos. Five (5) local women working in STEM are featured in the series, including an Accessibility Specialist, Ocean Technologist, and a Senior Manager at Rayleigh Solar Tech who is developing thin, flexible solar panels. Techsploration’s popular Power in Possibilities video series continues to be a go-to career exploration resource for students, teachers, and parents alike, particularly those in rural communities.

These new French-language videos will launch in July as an educational resource over the summer months and then continued to be shared throughout the school year.

Media Contact:

Meaghan Matheson
Marketing and Communications Specialist
Techsploration
C: 902-830-0365
E: meaghan.matheson@techsploration.ca

About Techsploration:

Founded in 1998, Techsploration is a not-for-profit organization that provides young women and non-binary youth in Grades 9 through 12 with the information and experiences required to make informed career decisions in science, engineering, trades, and technology (SETT) fields – fields where women are still significantly underrepresented. With the goal of increasing the number of women working in SETT, Techsploration’s award-winning, mentor-led programming also creates awareness about the significance of math and science to their future careers.